

## **Antrag der SPD-Fraktion und der Vertreterin der Linken im Lörracher Gemeinderat**

### **Gründung einer kommunalen Entwicklungsgesellschaft**

Die SPD-Fraktion und die Vertreterin der Linken beantragen die Gründung einer kommunalen Entwicklungsgesellschaft zu prüfen und dem Gemeinderat in spätestens 6 Monaten einen Bericht vorzulegen, der als Grundlage für einen Gemeinderatsbeschluss dient. Diese Entwicklungsgesellschaft soll die Aufgabe haben, die städtebauliche Entwicklung und Gestaltung der Transformationsareale Lauffenmühle, Kliniken mit Vogelbach und KBC in die Wege zu leiten und zu begleiten. Die Zusammenarbeit mit dem Land Baden-Württemberg, potenziellen privaten Investoren und die Akquisition von Fördergeldern sollen dabei zur Aufgabe gehören.

Vorbild könnte die Gründung der Entwicklungsgesellschaft sein, die die Stadt Lörrach zur Durchführung der Landesgartenschau 1983 gegründet hatte. Damals musste ein über 50 Hektar großes Gelände sowohl für die Landesgartenschau, als auch für die spätere Nutzung als Sport-, Freizeit- und Erholungsgelände entwickelt werden. Es gibt mittlerweile viele Gemeinden, die kommunale Entwicklungsgesellschaft nutzen, um städtebauliche Projekte in größerem Umfang bewältigen zu können.

Die Antragsteller sind daher der Meinung, dass für die jetzt vor uns liegende Entwicklung der genannten und weiterer Transformationsareale durch eine kommunale Gesellschaft finanziell und personell neue und bessere Voraussetzungen und Ressourcen geschaffen würden.

Lörrach, 23.03.2022

Für die Antragsteller:



Hubert Bernnat (Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion)